

n.º 26 | Abril 2025

LAGACETADEOLABERRIA

Talleres



Javier García Nieto Capitán de la Compañía Olaberria

Estoy convencido de que en una de las actividades en las que me hubiera gustado participar cuando era pequeño hubiesen sido los talleres de música. Lo pienso cada año cuando nos juntamos en el patio del colegio Eguzkitza y veo llegar al grupo de chavales que acuden a nuestra convocatoria. Algunos por primera vez. otros con un grado va de veteranía. Antaño, subíamos a Estebenea el día del ensayo en parado y, si había suerte, nos dejaban empezar a ensayar con el grupo. Integrarse era más complicado porque, como es normal, entre los veteranos había de todo. Ahora es todo mucho más llevadero. El paso por los talleres contribuye a esa integración de una manera natural y los mandos sabemos quién es cada uno. Todo es más razonable y fluido. ¡Nos vemos el 24 de mayo!

Desde Estebenea y hasta Larreaundi

Comisión

Desde la comisión se invita a todos los miembros de la compañía a arrancar el 30 de junio desde Estebenea y terminar el día en Larreaundi

Desde la comisión queremos invitar a los miembros de la compañía a que el próximo día de San Marcial nos acompañéis desde el arranque en Estebenea hasta el

Rompan filas en Larreaundi. Somos una compañía histórica y contamos con momentos y enclaves únicos. Estebenea es nuestro punto de encuentro, donde cada 30 de junio nos preparamos para

volver a vivir un día mágico, lleno de sentimientos y emociones. Allí suenan con estruendo los cohetes para recordarnos que tenemos que incorporarnos a filas rápido porque la compañía va a arrancar, allí recordamos a nuestros compañeros fallecidos con un minuto

de silencio y una ofrenda floral y realizamos la primera descarga. Y de allí partimos, haciendo honor a la historia de esta gran compañía. Larreaundi es nuestra última

parada, junto al caserío Txikillo. Allí realizamos

nuestras últimas descargas, nos abrazamos y valoramos el trabajo realizado durante todo el año para poder disfrutar de nuevo de un gran día

de San Marcial. Por eso creemos firmemente desde esta comisión que merece la pena vivir cada 30 de junio en plenitud, disfrutando de lo que acontece en cada momento. Desde el principio hasta el final. Desde Estebenea y hasta Larreaundi.

BREVES

Alardealdia

La 26ª edición del Alardealdia se celebrará el 25 de mayo. La Compañía Olaberria se encargará, como es costumbre, del área de Larreaundi.

Visita guiada

El próximo 1 de junio tendrá lugar la visita guiada por los límites históricos del barrio, organizada por la Compañía Olaberria y Mugarriluze Alardearen Aldeko Emakume Elkartea. La de este año será la novena edición.



Talleres de música

Los talleres de música se celebrarán los días 24 y 31 de mayo, 7 y 14 de junio, entre las 16:30 y las 18:30 horas. Como es habitual, se contactará con la dirección del IES Eguzkitza BHI para poder utilizar el patio del colegio. Se pide la colaboración de los componentes de las distintas secciones de banda de la compañía.

Ensayos

Los ensayos de la compañía tendrán lugar los días 18, 20 y 25 (ensayo general) de junio, arrancando a las 20:30 horas de Estebenea. Se pide, por favor, no llegar con el tiempo justo, con el fin de poder pasar listas. El 16 de junio tendrá lugar el ensayo en parado, empezando también a las 20:30 horas. La cita en este caso será en Nekazarien Etxea.



Los ganadores reciben sus premios

Karina Aguirre Altuna, Amets Ugarte Jauregi y Saray López González reciben los premios del X Concurso Fotográfico "Compañía Olaberria" en un acto celebrado en la plaza José Basilio Aranburu, con la presencia del General del Alarde de San Marcial, Asier Etxepare

La plaza José Basilio Aranburu sirvió de escenario el pasado 8 de marzo para la entrega de premios del X Concurso Fotográfico "Compañía Olaberria". Cabe recordar que Karina Aguirre Altuna, con su fotografía *En fila*, fue la ganadora del certamen. En segundo lugar, Amets Ugarte Jauregi y su fotografía *Etorkizuna*, mientras que el tercer premio fue para Saray López González y su fotografía *Orgullo*. Al acto asistieron tanto el General del Alarde de San Marcial, Asier Etxepare, como el Comandante, Rubén Fraile.

El jurado, formado por los soldados Jokin Aristizabal, Jorge de la Sota y Eusebio Gil, así como por Yone Álvarez (Peluquería Mixta Jone) y Patricia López (Bar Antúnez) en representación de los establecimientos que colaboran con la compañía, el miembro de la comisión Josema Carrero y el capitán de la compañía, Javier García Nieto, se reunió a finales del año pasado para otorgar los premios.

En esta décima edición del certamen se recibieron un total de 29 fotografías de 13 autores distintos, lo que ha supuesto un aumento de un 62,07% en cuanto al número de fotografías recibidas y de un 69,23% del número de autores presentados en comparación con la edición del año pasado.



Deshollinador Iñaki Aramburu, nuevo colaborador

Deshollinador Iñaki Aramburu se une a la lista de estableci mientos, comercios y empresar que colaboran con la Compañía Olaberria. La comisión de la compañía ha entregado recion

temente a Iñaki Aramburu, responsable de la empresa, el cuadro que le acredita como nuevo colaborador. Fundada en 2018, la empresa está especializada en el manteniemiento y la limpieza de los conductos de evacuación de gases y humos, así como de las zonas de combustión de chimeneas y calderas.



Primer ensayo de la diana de la compañía

Este pasado 27 de abril se celebró en los soportales de la calle Perujaran el primero de los ensayos de este año de la diana de la compañía. El siguiente ensayo está previsto para el 18 de mayo

Este pasado 27 de abril, el grupo de trabajo conformado a comienzos de 2024 para tocar la Diana de Olaberria llevó a cabo en los soportales de la calle Perujaran el primero de los ensayos de este año. El siguiente ensayo está previsto para el próximo 18 de mayo. La diana se seguirá ensayando en los talleres de música y en los ensayos para poderla interpretar el 30 de junio en el domicilio de la cantinera y

en Estebenea antes de arrancar hacia la plaza de Urdanibia. La composición es obra de Alberto Ubiria, músico de profesión y miembro de la compañía.

Desde la comisión se recuerda que el grupo de trabajo es abierto y que cualquier miembro de la compañía que tenga interés en tocar la diana puede unirse.

BREVES

Cena de las cantineras

La cena de las cantineras de la compañía tendrá lugar el próximo 14 de junio en la sociedad lrungo Euskal Kirolak. La compañía será la encargada de prepararla.

Amaia de la Fuente

Amaia de la Fuente ha sido elegida como nueva presidenta de Pagoki, entidad organizadora del acto de rememoración de las antorcheras. Sustituirá en el cargo a Rosa Marcos.



Regulación de la banda

En la asamblea ordinaria celebrada en Nekazarien Etxea el pasado 11 de abril se aprobó por unanimidad un sistema para regular las diferentes secciones de banda de la compañía en caso de ser necesario. Semanas antes se había celebrado una sesión informativa en Palmera Montero para analizar la situación.

Comida de hermandad

El pasado 22 de marzo tuvo lugar la tradicional comida de hermandad entre los alardes de Irun y Hondarribia en el Restaurante Sugarri. Al término de la comida el Burgomaestre del Alarde de Hondarribia, Gregorio Alkaiin, hizo entrega de la escultura del adoquiín al General del Alarde de San Marcial, Asier Etxepare. Irun guardará la escultura hasta la comida del año que viene.



Las fotografías del concurso, en la Peluquería Mixta Yone

Una muestra de las fotografías presentadas al X Concurso Fotográfico "Compañía Olaberria" se pueden ver ya en e escaparate de la Peluquería Mixta Yone, en la calle Virger Milagrosa. El panel con las fotografías permanecerá alli durante los próximos meses, manteniendo de esta forma la idea original de que las fotografías puedan ir rotando entre

diferentes establecimientos colaboradores. Su responsable, Yone Álvarez, forma parte del jurado que se encarga todos los años de evaluar y premiar las fotografías recibidas.



Nueva página web

Sustituye la que se venía utilizando desde 2013. Ha sido diseñada y creada por La Plaza, agencia de comunicación y marketing online con sede en Irun

La Compañía Olaberria dispone desde comienzos de año de una nueva página web, que sustituye la que la compañía ha venido utilizando desde 2013. La nueva web ha sido diseñada y creada por La Plaza, agencia de comunicación y marketing online con sede en Irun, en estrecha colaboración con el equipo de comunicación de la compañía, que se ha encargado de rescatar la información necesaria de la página anterior, estructurarla y organizar nuevos apartados. El índice general cuenta con seis apartados: Conócenos, Trámites, Galería, Documentación, Actividades y Actualidad. Entre las novedades, un espacio en el que conocer a los miembros que actualmente integran la comisión de la compañía o una sección titulada El txoko de Olaberria, donde se subirán entrevistas y reportajes de actualidad. Toda la información se puede consultar tanto en castellano como en euskera.

Elección de cantinera

Tendrá lugar el 9 de mayo en las Antiguas Escuelas de Olaberria. Este año se elige cantinera de la zona centro-ciudad

La elección de cantinera se celebrará el 9 de mayo en las Antiguas Escuelas de Olaberria. La primera votación tendrá lugar entre las 20:15 horas y las 21:00 horas. En caso de ser necesaria una segunda votación comenzará inmediatamente después de haberse realizado el recuento de la primera votación. Este año se elige cantinera de la zona centro-ciudad. Las candidaturas se pueden presentar hasta el 4 de mayo en el Bar Antúnez, en el Danok Anai o bien entregando la documentación a cualquiera de los miembros que forman la comisión. Será necesario entregar fotocopia del DNI de la candidata, aval de un componente de la compañía, padrón histórico y foto (máximo 15x20cm). Cabe recordar que el proceso de elección de cantinera está regulado en el artículo 6º del Reglamento de Régimen Interior de la Compañía Olaberria, que se puede descargar del apartado Documentación de la página web. Además, en la misma página web, en el apartado Conócenos, hay un espacio dedicado íntegramente al proceso de elección de cantinera, a fin de resolver todas las dudas que puedan existir.

Seguidores en Facebook

La página de Facebook de la compañía ha alcanzado los 1500 seguidores a comienzos de este año

La página de Facebook de la compañía ha alcanzado los 1500 seguidores. Creada en abril de 2011, fue la primera red social que abrió la compañía. Le siguieron luego el canal de YouTube, la cuenta de X (antigua Twitter) y el perfil de Instagram. Sirven de complemento a la página web y a través de todas ellas se informa de las actividades que la compañía realiza a lo largo del año, así como de las noticias más relevantes que ocurren alrededor del Alarde.

